



# Fouille après fouille

*MA Privas*

*Le 25 Septembre 2023*

Ce jour, en service de nuit, nous avons eu la visite de NELSON, beau gaillard de 6 ans, pour une fouille trimestrielle ciblée, accompagnée de ses gardes du corps,

Très vite au travail, il a découvert une quantité « non négligeable » dans une seule cellule 68 grammes de SHIT.

Les agents ont ensuite mis la main sur 5 téléphones (IPHONE, REDMI, Melrose et L8star), Des AIRPODS, chargeurs au nombre de 8, câbles USB,,,,

Rendez vous au prochain « sniffement »,,,,

Le bureau **Ufap Unsa Justice** Privas remercie les agents de « journée » réquisitionnés pour cette tâche en plus de leur journée de travail et le service de nuit et les félicite pour leur efficacité.

Le bureau **Ufap Unsa Justice** Privas remercie également les personnels de la brigade cynotechnique qui ont très largement contribué à cette efficacité.

Pour l' **UFAP UNSa Justice**  
Hélène ARQUISCH